
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

INDICAÇÃO Nº 1437/2022
 

Indica ao Poder Executivo Municipal 
a realização de estudos visando a 
compra de tatames, pisos em EVA 
ou material semelhante para 
utilização nas Creches Municipais.

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 
dirijo-me a Vossa Excelência para sugerir que, por intermédio do Setor 
competente, sejam realizados estudos visando a compra de tatames, pisos em 
EVA ou material similar para utilização nas Creches Municipais.

Justificativa:

Conforme relatos das mães cujos filhos utilizam as creches 
municipais, muitas vezes os bebês são colocados no chão frio para brincarem. 
Segundo especialistas os pisos em EVA são os mais indicados para as áreas 
internas das creches, onde ficam os bebês. Nas primeiras fases da infância, 
eles começam a engatinhar, interagindo e aprendendo com o ambiente ao seu 
redor. Essa atividade é importante para o seu crescimento e desenvolvimento 
saudável, já que ajuda no alinhamento da coluna e no fortalecimento dos 
músculos. Neste contexto, o piso em EVA se apresenta como uma solução 
prática, confortável, eficiente e super decorativa para este espaço dos alunos. 
Ele torna o local seguro e propício para o desenvolvimento neuromotor dos 
pequenos. Sugiro a compra em caráter emergencial para todas as creches 
municipais.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de maio de 2022.

PAULO MONARO
                                                     -vereador-
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